

Diputación llevará el Festival de Música Antigua a cinco municipios de la provincia

La institución provincial llevará la Extensión del Festival, que se desarrollará entre el 15 y el 28 de mayo, a los municipios de Cájar, Órgiva, Víznar, Dúrcal y Nigüelas

lunes 03 de abril 2023



La Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Granada han presentado hoy, en la sede municipal, la VIII edición del Festival de Música Antigua (MAG) “Mediterráneo: un mar de músicas”, que se celebrará entre el 15 y el 28 de mayo en Granada ciudad, con Extensiones a distintos municipios de la provincia.

El acto de presentación del festival ha contado con la presencia de la vicepresidenta primera y diputada de Presidencia, Cultura y Memoria Histórica y Democrática, Fátima Gómez, la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Granada, María de Leyva, junto al director del festival, Aziz Samsaoui, así como representantes de municipios en que se celebran las Extensiones.

En esta edición, la Diputación llevará la Extensión del festival a los municipios de Cájar, Órgiva, Víznar, Durcal y Nigüelas.

La vicepresidenta primera y diputada provincial de Presidencia, Cultura y Memoria Histórica y Democrática ha señalado que “esta propuesta musical va configurándose como un referente musical en la primavera granadina y que los pueblos esperan con interés”. En esa línea, la

diputada de Cultura y Memoria Histórica y Democrática ha agregado que “el festival es uno de los muchos proyectos que acercamos a la provincia aprovechando la programación que se desarrolla en la ciudad y a la que normalmente no tienen fácil acceso los municipios. Tratamos de hacer un movimiento hacia distintos espacios, en este caso, llevando la música antigua”.

Además, Gómez ha enfatizado que las bases sobre las que se sostiene esta propuesta musical tienen en cuenta “la unión del patrimonio y la música, tanto en la ciudad como en los pequeños municipios”. También, ha añadido que la singularidad de estos conciertos permitirá dar visibilidad a los distintos espacios escénicos de los municipios que serán parte del festival.

Por su parte, la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Granada ha señalado que “estamos ante un festival que supone un magnífico punto de encuentro para la interculturalidad y para el necesario diálogo entre culturas, utilizando la música antigua como nexo de unión y como vehículo de cohesión de los pueblos”. María de Leyva también ha destacado la presencia del mar Mediterráneo como eje de la programación de esta edición, en la que intérpretes y músicos de sus diferentes orillas protagonizarán un auténtico viaje melódico.

Actividades y extensiones 2023

El sábado 20 de mayo será el día en que se presentarán cuatro de los cinco conciertos de extensión en los municipios: el Centro de Interpretación de la Seda, en Cájar, será escenario donde se presentará el “Trío Aquitania” a las 20:30 horas; en la Ermita de Fátima de Víznar (21:00 horas) estará presente la “Orquesta Andalusí del Mediterráneo”; “Harmonía del Parnás” estará también a las 21:00 horas en el Mercado de San Blas de Dúrcal; mientras que en la Casa Zayas de Nigüelas (20:30 horas) se llevará a cabo el concierto del grupo “Hadagá”.

El viernes 26 de mayo a las 20:00 horas, Órgiva acogerá en el Palacio de los Condes de Sástago la presentación de “Cantar a la Viola”.

La programación e información sobre la VIII edición del Festival de Música Antigua de Granada (MAG) estará disponible próximamente en www.festivalmag.es.